



P R E S S E M I T T E I L U N G

28.11.2022

Engel – vielfältig und kraftvoll – Jugendliche bereichern Kindergottesdienst-Team

Kindergottesdienst am 1. Advent in der evangelischen Gnadenkirche in Neuenkirchen

Am 1. Advent gestaltete erstmals das neue Kindergottesdienst-Team um Tanja Lansmann den Kindergottesdienst in der evangelischen Gnadenkirche. Vier Jugendliche aus der Kirchengemeinde haben den Kindergottesdienst zum Thema Engel mit vorbereitet. Den Kindern wurden Engel mit unterschiedlichen Rollen erklärt. Die Engel der Bibel sind Boten Gottes mit vielen Aufträgen. Sie lassen Menschen Gottes Nähe und Zuwendung spüren und sind noch viel mehr als Schutzengel. Sie erklären und begleiten, sie verändern und kämpfen. Begegnungen mit einem Engel geschehen meist unerwartet und mit nachhaltiger Wirkung.

Mit viel Eifer und neuen Gedanken haben die Kinder dann mit viel Freude und Begeisterung Engel gebastelt. Die selbst gebastelten Engel begleiten die Kinder jetzt in der Adventszeit und tragen sicherlich zur Vorfreude auf das kommende Weihnachtsfest bei, ist sich Tanja Lansmann sicher.

Während des Gottesdienstes wurde auch gemeinsam gebetet und gesungen, um sich so auf den 1. Advent passend einzustimmen.

Fotounterschrift: Das neue Kindergottesdienst-Team mit den Kindern und ihren selbst gebastelten Engeln